

# Satlantas Polres Indramayu Sosialisasi Operasi Patuh Lodaya 2023 Untuk Meningkatkan Keselamatan Berlalu Lintas

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](https://www.indramayu.matapublik.co.id)

Jul 15, 2023 - 00:29



*Satlantas Polres Indramayu Sosialisasi Operasi Patuh Lodaya 2023 Untuk Meningkatkan Keselamatan Berlalu Lintas*

Indramayu,-- Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, anggota Satuan Lalulintas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan sosialisasi Operasi Patuh Lodaya 2023 di Bunderan Mangga Simpang 5 Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Lantas Polres Indramayu, AKP Bagus Yudo Setyawan mengatakan bahwa operasi Patuh merupakan program yang bertujuan untuk menekan pelanggaran lalu lintas dan memastikan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas yang berlaku.

Dalam pelaksanaannya, anggota polisi secara aktif melakukan sosialisasi kepada pengendara di jalan raya, terutama pengendara kendaraan bermotor. Mereka menyampaikan informasi mengenai aturan lalu lintas yang harus dipatuhi.

Lanjut disampaikannya bahwa sosialisasi Operasi Patuh ini merupakan langkah penting dalam meningkatkan keselamatan berlalu lintas.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan terbaik bagi masyarakat. Dengan melaksanakan sosialisasi ini, kami berharap dapat mengurangi angka kecelakaan lalu lintas dan melindungi nyawa pengendara," ujar Kasat Lantas Polres Indramayu, AKP Bagus Yudo Setyawan, Sabtu (15/07/2023).

Operasi Patuh juga melibatkan berbagai unsur lain, seperti Dinas Perhubungan, Satuan Lalu Lintas, dan instansi terkait lainnya.

Mereka bekerja sama dalam melakukan penertiban terhadap pelanggaran lalu lintas, termasuk penggunaan ponsel saat berkendara, pengemudi di bawah umur, berboncengan lebih dari 1 (satu), tidak menggunakan Helm SNI dan Safety Belt, melebihi batas kecepatan saat berkendara, menggunakan knalpot bising/brong, pengemudi yang dalam pengaruh atau mengonsumsi alkohol serta pengendara yang melawan arus.

Selain itu, anggota polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk melengkapi surat-surat kendaraan secara lengkap dan memastikan kendaraan dalam kondisi baik. Mereka juga mengingatkan pentingnya menjaga kecepatan sesuai dengan batas yang ditentukan agar dapat menghindari kecelakaan.

Dalam Operasi Patuh ini, kami juga memberikan sanksi kepada para pelanggar lalu lintas yang terjaring razia.

Sanksi tersebut berupa tilang atau teguran sesuai dengan tingkat pelanggaran yang dilakukan. Selain itu juga memberikan edukasi kepada pelanggar tentang pentingnya kepatuhan terhadap aturan lalu lintas.

Sosialisasi Operasi Patuh yang dilakukan oleh anggota polisi ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Banyak pengendara yang menyambut baik upaya tersebut dan berjanji untuk lebih mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya.

Operasi Patuh merupakan langkah konkret dari Polri dalam meningkatkan kesadaran dan kepatuhan terhadap aturan lalu lintas. Diharapkan, melalui sosialisasi ini, angka kecelakaan lalu lintas di Kabupaten Indramayu dapat ditekan dan keselamatan berlalu lintas dapat terwujud dengan lebih baik.